
Vorstellung des FÖJ 
 
Marko (FÖJ 2010/2011): 
 
Das FÖJ in der Waldschule Zehlendorf hat mir einen neuen Weg gewiesen von dem 
ich zuvor noch nichts ahnte. In der Waldschule konnte ich viele neue Dinge über die 
Natur erfahren. Was mich aber am meisten begeistert hat war die Arbeit mit den 
Kindern die uns fast jeden Tag besuchen kamen. So kam ich zu dem Entschluss eine 
Ausbildung zum Erzieher zu machen. Diese Ausbildung habe ich auch direkt nach 
dem FÖJ angefangen und habe vor kurzem mein Probehalbjahr erfolgreich 
bestanden.  
 


